

Maestría en **POLÍTICA Y GESTIÓN PÚBLICA**

IBERO
LEÓN



Nos interesa la construcción de una sociedad más justa, con equidad y sustentabilidad, consideramos la importancia de abordar problemáticas sociales, económicas y políticas actuales con la finalidad de promover la integridad pública. En nuestro programa de posgrado buscamos formar especialistas de alta competencia profesional que desde una perspectiva interdisciplinaria, sean capaces de analizar, implementar y evaluar políticas públicas en distintos ámbitos: municipales, estatales y nacionales, con habilidades de planeación gubernamental y con un compromiso en la transformación del entorno.

¿Por qué nos interesa la Maestría en **POLÍTICA Y GESTIÓN PÚBLICA?**

PERFIL DEL ASPIRANTE

Consideramos un amplio perfil como antecedente académico, por ejemplo, si cuentas con una licenciatura en el campo de las Ciencias Sociales (Administración Pública, Ciencia Política, Economía, Relaciones Internacionales, Derecho, Sociología, Antropología o Ciencias de la Comunicación).

También son elegibles todas las disciplinas que involucran alguna dimensión de lo público (Salud, Ambiente, Urbanismo o Educación).

Consideras la evaluación e implementación de políticas públicas como parte del contexto político, económico y social del país.

CAMPO LABORAL

Una vez concluidos tus estudios en Política y Gestión Pública, podrás desarrollarte en instituciones de Gobierno Federal, Estatal o Municipal, así como en organizaciones e instituciones político electorales, organizaciones de la sociedad civil, en la docencia y la investigación académica, así como en el sector privado en áreas de consultoría.

¿Por qué debo considerar la IBERO LEÓN?

Porque somos una institución líder en la región, el posgrado cuenta con más de 20 años de experiencia, con un cuerpo docente de alto nivel y con acreditación como programa de Calidad Académica.

Porque contamos con un nuevo plan de estudios con decidida vocación de actuar e incidir en los contextos locales para fomentar cambios relevantes en beneficio de la sociedad.

Formamos una comunidad académica con una orientación humanista, inspirada en el ideario institucional que busca formar hombres y mujeres para las y los demás.

Promovemos una formación cívica y social que te permite interactuar con profesionales que ya toman decisiones, conscientes de la importancia de contar con personas con niveles más profundos de especialización en el servicio público.

AL EGRESAR

Cuentas con conocimientos teóricos sobre política pública, teoría de las organizaciones, planeación, implementación y análisis de programas gubernamentales.

Dominas conceptos y procesos relacionados con la democracia, la participación ciudadana, el derecho público, así como del sistema político.

Identificas y reflexionas en torno a los aspectos teóricos y problemáticas presentes en la economía política, administración pública y finanzas.

Tomas decisiones y formulas políticas con una visión integral sobre el marco jurídico mexicano y la articulación de la administración pública en los órdenes municipal, estatal y nacional.

Empleas las nociones y debates centrales de la filosofía política que influyen en la formación del Estado y la Sociedad Civil.

Aplicas los instrumentos de política pública concernientes en la detección de problemas sociales, así como en los planes de acción y la búsqueda de soluciones.

Revisas y propones mejoras en las políticas públicas, sustentables y transversales, demostrando honestidad y vocación en la función pública.



LA IBERO

Somos una universidad con más de 75 años de experiencia en la educación superior en México, y con más de 40 años en la Región Bajío, con un modelo propio de inspiración cristiana y jesuita, y una tradición educativa de 500 años, heredada de San Ignacio de Loyola.

En el 2010 la Ibero León recibió la constancia que la acredita como "Institución de Excelencia Académica" lo que certifica que la Universidad cuenta con los estándares que nos permiten brindar una educación de calidad a nivel nacional e internacional. Mantener este distintivo ha sido nuestro compromiso.

Pertenece al Sistema Universitario Jesuita (SUJ), constituido por 8 universidades en México, a la Red de Universidades jesuitas en EE.UU. y Canadá (AJCU), a la Red de Universidades Confiadas a la Compañía de Jesús en América Latina (AUSJAL).

Somos parte de la red universitaria más grande del mundo, con más de 200 universidades jesuitas en los cinco continentes.

CÓMO PENSAMOS

Formamos en un ambiente de libertad y diálogo, con la excelencia académica como compromiso; en comunicación constante con la sociedad; la preferencia de servir a las y los menos favorecidos, y preocupación por la justicia social.

Nuestra autoexigencia, constante innovación y medición de la calidad son los elementos que nos dan el valor de la excelencia y el prestigio que nos sigue dando frutos.

Hoy más que nunca, necesitamos hombres y mujeres creativos, críticos, libres y solidarios, capaces para los demás.

PLAN DE ESTUDIOS:

El programa tiene una duración de dos años, con sesiones semanales en viernes y sábado.
Las asignaturas que integran el Plan de estudios son:

PRIMER SEMESTRE

- Ciencia Política
- Fundamentos de Economía Política
- Globalización y Desarrollo
- Introducción al Estudio de la Política Pública

VERANO I

- Democracia y Participación Ciudadana

SEGUNDO SEMESTRE

- Análisis de las Políticas Públicas
- Estadística Aplicada
- Metodología de las Ciencias Sociales
- Sistema Político Mexicano

TERCER SEMESTRE

- Derecho Público Mexicano
- Finanzas Públicas
- Teoría Organizacional
- Urbanismo y Gestión Territorial

CUARTO SEMESTRE

- Ética y Responsabilidad del Servidor Público
- Planeación Estratégica
- Seminario de Opción Terminal

LÍDERES QUE TRANSFORMAN AL MUNDO

WWW.IBEROLEON.MX

PROMOCION.POSGRADOS@IBEROLEON.EDU.MX

TEL: (477) 7100 600 EXT. 1104/2009

BLVD. JORGE VÉRTIZ CAMPERO 1640 COL. CAÑADA
DE ALFARO CP 37238 LEÓN, GUANAJUATO